

令和4年度 コミュニティから「市政へのご提言」

城乾 コミュニティ

<p>提言項目①</p>	<p>チャレンジデーの対戦相手紹介について</p>
<p>提言理由・内容</p>	<p>今年対戦相手は岐阜県関市でした。 私は、関市に関する知識は全くありませんでした。「丸亀広報」を開いても関市に関する情報は無かったと思います。 自治会長としてチャレンジデーに参加された方には対戦相手の市はこのような町ですと紹介するため調べました。全く知らずにチャレンジするのと相手を思い描いてチャレンジするのでは大きな差があると思います。 また、町として交流する切っ掛けにしては？ 今後もチャレンジデーは続くと思いますが事前に相互に内外レベルを合わせ、市の紹介ができるチャンスです。 特徴・観光資源・交通手段・名物・特産品・等々</p>
<p>回答</p>	<p>この度はチャレンジデー実施にあたりご協力を頂きありがとうございました。 ご提言の対戦相手市の情報につきましては、ちらしにより市長のお写真と刃物で有名なこと、ご当地のゆるキャラの情報を、また丸亀市実行委員会が作成したチャレンジデー特設ホームページにおいて人口を、「広報まるがめ」5月号では紙面構成の関係もあり、対戦相手の自治体名を掲載するにとどまっておりました。 対戦相手が決定してからの自治体間交流としては、関市長と丸亀市長がオンラインで対談し、お互いに町の様々な情報や特産品を紹介し合い、エール交換を行いました。また、本市のチャレンジデー参加者には丸亀の参加率予想をして頂き、的中した方に抽選で関市の特産品をプレゼントする企画により、関市の特産品の紹介と合わせ参加者の増加の取組の一助とさせて頂きました。 いずれにしても、ご提言頂きましたとおり、市民のみなさまに対戦相手市の情報が十分に届いていなかったことを踏まえ、今後はさらに参加意欲を高めるため、対戦相手市の情報発信を工夫し行うとともに、対戦相手市にも本市の情報を提供してまいりたいと考えております。 貴重なご意見ありがとうございました。</p>